Aire urbaine - Faits divers justice

Amine Haboub - décès - étudiant marocain

## **Belfort 180 personnes à la marche blanche pour Amine**

La mort brutale d'Amine Haboub, élève ingénieur de 24 ans, survenue le week-end dernier, a soulevé une vive émotion, tant dans le milieu étudiant de l'Utbm, que dans la communauté marocaine.

Hier, à 15 h, à l'initiative de Ghani Niame, enseignant belfortain, et de plusieurs jeunes du club de football Belfort-Sud, une marche blanche a été organisée afin de rendre hommage au jeune Amine. Le rassemblement a eu lieu rue de la Savoureuse. Là, sur les lieux du drame, une minute de silence a été observée par près de 180 personnes. Contre le mur, le portrait d'Amine Haboub, avec, à côté une gerbe de fleurs.



« C'était un gamin de 24 ans destiné à une carrière brillante, déclare Ghani Niame. La communauté marocaine a, encore une fois, été blessée dans sa chair. Au début, on nous a présenté Amine comme un



Le cortège est parti du fond de la rue de la Savoureuse, après avoir rendu hommage à Amine Haboub. Photos Dominique Lhomme

délinquant, comme une petite frappe, mais grâce à ses camarades qui ont organisé une conférence de presse à l'Utbm, son honneur a été lavé et le monde a compris que c'était un étudiant brillant et parfaitement intégré, très éloigné de l'image que l'on donnait de lui. Son visage que l'on voit sur ces photos restera gravé dans nos mémoires. »

Pour Ghani Niame, la commu-

nauté marocaine veut savoir la vérité sur ce qui s'est passé.

« La manifestation d'aujourd'hui permet à tous ceux qui l'ont connu, de près ou de loin, de faire leur deuil, précise encore l'enseignant. Et nous allons réclamer que la vérité soit faite. Tout le monde ne peut être que surpris en apprenant comment aurait commencé cette histoire. Et pour nous, c'est très important de témoigner notre solidarité avec sa famille et ses amis. »

Un étudiant a ensuite lu une courte lettre écrite par les parents d'Amine. Ces derniers sont repartis à Casablanca pour organiser les obsèques de leur fils. Sensibles au soutien qu'on leur a apporté, ils regrettent bien sûr de ne pouvoir être présents à cette marche blanche.

## Une délégation reçue à la préfecture

Puis une par une, 24 roses blanches ont été jetées dans la rivière, symbolisant l'âge du jeune homme

Le cortège a pris ensuite la direction de la préfecture. Là, Ghani Niame a repris la parole, puis les participants ont applaudi Amine, comme s'il venait d'obtenir son diplôme d'ingénieur.

Une délégation de trois personnes a ensuite été reçue par Alain Bessaha, secrétaire général de la préfecture, afin d'obtenir « des éclaircissements sur les circonstances du drame ». Le secrétaire leur a expliqué que l'enquête était toujours en cours, que la police faisait tout pour réunir le plus d'éléments possibles. Il a annoncé qu'il transmettrait au préfet l'émoi de la communauté marocaine.

De leur côté, les étudiants de l'Utbm qui ont créé un comité de soutien, pensent organiser aussi une cérémonie à la mémoire d'Amine Haboub, peut-être une remise de diplôme.

**Dominique Lhomme** 



Devant la préfecture, Amine Haboub a été applaudi, comme s'il venait de recevoir son diplôme.